

jando para que se lleven a cabo más medidas de prevención y se forme en esta materia a los trabajadores/as. Además, hay que seguir exigiendo a la administración que tenga una mayor vigilancia y control de los planes de prevención en las empresas y, que en última instancia, se desarrolle el convenio suscrito con la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha para que si se producen ilícitos penales en accidentes laborales mortales se persiga a los empresarios incumplidores.

### Ley de Dependencia

En esta asamblea se dio una importancia fundamental al desarrollo de la Ley de Dependencia. Por un lado, exigiendo una mayor agilidad en la valoración del

### Formación

Los trabajadores y trabajadoras tienen derecho a la formación a lo largo de su vida. Comisiones Obreras, además, de impulsar el desarrollo de los acuerdos regionales sobre formación profesional, debe realizar un amplio esfuerzo para ofrecer cursos de formación continua no reglada tanto para trabajadores en activo como para los que se encuentren en situación de desempleo.

El sindicato va a llevar a cabo las acciones necesarias para poner a disposición de sus afiliados y afiliadas cursos para afrontar los exámenes de las ofertas de empleo público, así como la formación laboral básica para los nuevos delegados y delegadas sindicales elegidos en las últimas elecciones.

**La mayoría absoluta conseguida por CCOO en las elecciones sindicales nos traslada una responsabilidad y nos da fuerzas para sacar adelante nuestros objetivos: combatir la siniestralidad, reducir la eventualidad, conseguir que todos los convenios incorporen cláusulas de revisión salarial y aspectos de la Ley de Igualdad.**

grado de dependencia y en la dotación de las ayudas que se deriven de esas valoraciones y, por otro, vigilando la estabilidad del empleo que se generará en la prestación de estos servicios.

### Vivienda

El problema del acceso a la vivienda fue otro de los temas que se trataron en esta asamblea. Se informó de que la cooperativa de vivienda VITRA entregará este mes 409 viviendas a jóvenes a la mitad de precio de lo que cuesta la vivienda libre, con lo que se demuestra que es posible construir vivienda a precios accesibles para los jóvenes trabajadores.

Se exigió, además, a las administraciones públicas central, autonómica y locales que se pongan manos a la obra ante este problema y desarrollen un plan de viviendas de protección oficial, pues de esta forma estaríamos paliando, no sólo el problema de los jóvenes para acceder a una vivienda, sino también el grave problema de empleo que se está generando con la desaceleración de la construcción, afirmó el secretario confederal de Organización de CCOO.

### Igualdad

CCOO debe seguir trabajando para que la Ley de Igualdad se incorpore en todos los convenios y, lo que es más importante, que llegue a todos los centros de trabajo en aspectos como la contratación, el empleo fijo, las categorías...

### Elecciones sindicales

En la asamblea se destacaron, también, los resultados obtenidos en las últimas elecciones sindicales, tanto a nivel nacional donde Comisiones Obreras ha obtenido una amplísima victoria con respecto a UGT con más de 7.000 delegados de diferencia, como a nivel provincial, con una diferencia de 700 delegados con respecto a UGT.

Villaraco agradeció el trabajo realizado por los sindicalistas en las elecciones sindicales. Un proceso electoral que comenzó con una importante inyección económica a UGT por parte del Gobierno central, en el que ha habido una agresividad excesiva por parte de UGT y una complicidad en muchos procesos con la patronal, que no ha sido una complicidad puntual sino que casi ha sido una estrategia de UGT.

A pesar de esto, Comisiones Obreras ha obtenido la mayoría absoluta, lo que nos traslada una responsabilidad y nos da fuerzas para sacar adelante los objetivos que tenemos planteados.

El secretario general de Comisiones Obreras de Toledo felicitó a los delegados y delegadas, principalmente a los más jóvenes, por la confianza obtenida de sus compañeros y compañeras y quiso que se comprometieran con el sindicato como organización de los trabajadores, que se sientan orgullosos de pertenecer al mayor sindicato de España y de trabajar por conseguir mejoras laborales y también sociales para los trabajadores/as.

